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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Фенг и Бенедетта, а также всем членам 

Рабочей группы.  Спасибо всем, это огромная задача, и мы надеемся 

на ваше лидерство в ее решении.  Итак, сейчас мы начнем 

обсуждение Рабочего потока 2, и у нас есть Суада, сопредседатель 

Рабочей группы по правам человека и международному праву, и 

Джакомо, также представитель Всемирного вещательного союза.  

Извините.  Итак, это еще один важный вопрос, еще одна горячая 

тема, горячая тема даже во всем сообществе, и мы пытаемся 

координировать усилия, особенно по рекомендациям, которые 

требуют координации между различными частями сообщества, и у 

нас уже есть Суада как наш представитель в соответствующей 

координационной группе, и Джакомо, наблюдатели, также другие 

коллеги из ЮНЕСКО и Швейцарии.  Но позвольте мне передать слово 

Суаде и Джакомо, которые начнут нашу работу. 

 

 

SUADA HADZOVIC:  Спасибо, Манал, большое спасибо.  Итак, доброе утро, добрый день 

и добрый вечер всем, меня зовут Суада Хадзович (Suada Hadzovic), я 

представитель GAC от Боснии и Герцеговины, и я являюсь 

сопредседателем Рабочей группы GAC по правам человека и 

международному праву.  Я надеюсь, что у вас все хорошо, и 

благодарю вас за ваше присутствие.  Мой коллега, Джакомо 
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Маццоне (Giacomo Mazzone), член Рабочей группы по правам 

человека в области международного права, будет вести заседание 

вместе со мной, Джакомо Маццоне является представителем GAC от 

Всемирного вещательного союза.  Итак, спасибо сотрудникам 

поддержки GAC от ICANN, Джулии Чарволен (Julia Charvolen) и всем 

тем, кто внес свой вклад в документ с предложениями GAC. 

 

Итак, позвольте мне начать с представления повестки дня.  Сегодня 

целью этой сессии является рассмотрение и обсуждение документа 

с предложениями GAC по рекомендации 1.1 Рабочего потока 2, 

определяющей разнообразие.  И определить - немного громче, 

хорошо, и определить следующие шаги.  Во втором пункте мы 

представим цель Координационной группы сообщества Рабочего 

потока 2, а в третьем пункте мы обсудим следующие шаги и выводы.  

Следующий слайд, пожалуйста. 

 

Итак, я постараюсь вкратце ознакомить вас с предысторией, чтобы 

кратко напомнить, что в ноябре 2019 года Правление ICANN 

утвердило рекомендации и отчет Рабочего потока 2, а итоговый 

отчет Рабочего потока 2 содержит 160 рекомендаций по различным 

аспектам - от разнообразия до прозрачности.  Этот отчет Рабочего 

потока 2 разделен на восемь тематических областей.  Шесть из этих 

восьми тематических областей содержат последствия для GAC.  

Поэтому вы можете видеть на слайде и далее именно в этих шести 

тематических областях мы имеем в общей сложности 42 

рекомендации Рабочего потока 2, которые в той или иной форме 

повлияли на GAC. 
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Итак, напомним, что на заседании ICANN69 в октябре 2020 года наша 

Рабочая группа по международному праву прав человека 

согласовала выполнение рекомендации 1, разнообразие, и 3, 

основная ценность прав человека, и основное внимание на этой 

сессии – определение разнообразия в рекомендации , и, как мы 

знаем, основной вопрос здесь, касающийся разнообразия, вращался 

вокруг необходимости единого определения параметров 

разнообразия и обсуждения сообществом уже готовых 

определений. 

 

Итак, у нас есть семь элементов разнообразия: это географическое 

представительство, язык, пол, возраст, физическая инвалидность, 

различные навыки и состав заинтересованных сторон.  И наше 

предложение GAC для вашего рассмотрения является новым. 

Следующий слайд, пожалуйста. 

 

На этом слайде мы начинаем сегодняшнее обсуждение документа о 

перспективном предложении GAC.  Это документ, касающийся 

оценки рекомендации 1.1 по элементам разнообразия.  Как вы 

помните, во время заседания ICANN 72 наша рабочая группа 

представила документ с предложениями GAC по каждому из семи 

элементов разнообразия и дополнительные два элемента, 

относящиеся к культурному разнообразию и разнообразию 

присутствующих.  Согласно пункту действий с собрания ICANN 72, 

наша Рабочая группа хочет отредактировать проект перспективного 

документа GAC, чтобы отразить дополнительные элементы 

разнообразия, обсудить и представить документ для рассмотрения и 

внесения вклада GAC.  Поэтому на прошлой неделе мы отправили 
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электронное письмо с приложенным документом о предложении 

позиции GAC коллегам из GAC по списку электронной почты третьего 

марта.  Поэтому в свете изменений, внесенных в документ на 

основании замечаний, полученных во время обсуждения на ICANN 

72 и после двух последующих переговоров, мы хотели бы 

предоставить вам сегодня обновленный вариант документа с целью 

обсудить этот документ и полученные комментарии, сделанные 

коллегами GAC, а затем поделиться предложением после 

согласования с вами с недавно созданной Координационной 

группой сообщества Рабочего потока 2.  Теперь я хотела бы 

предоставить слово Джакомо Маццоне, моему коллеге и нашему 

коллеге, чтобы представить документ с предложением концепции 

GAC, а также открыть и возглавить обсуждение.  Спасибо. 

 

GIACOMO MAZZONE:   Большое спасибо, Суада.  Если мы сможем увидеть текст на экране.  

Я думаю, Джулия могла бы помочь нам представить его.  Этот 

документ - тот, который мы видели на заседании ICANN 72, он 

включает в себя рекомендации и предложения, которые возникли в 

результате обсуждений, которые мы провели в тот раз.  Большое 

спасибо.  Как вы видите, в первой части нет никаких изменений, 

потому что первый принцип о географическом или региональном 

представительстве не вызвал никаких замечаний или комментариев.  

Поэтому мы придерживаемся его.  Затем второй пункт касался языка, 

и по нему не так много замечаний, но есть комментарий ЮНЕСКО.  С 

нами также присутствует представитель ЮНЕСКО, так что позднее, 

если он захочет, он может выступить.  Но предложение, которое мы 

получили, заключается в том, чтобы в итоге сделать ссылку на атлас 

языков, находящихся под угрозой, который опубликовала ЮНЕСКО, 
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где у нас есть реестр всех существующих языков с особым 

вниманием к языкам, находящимся под угрозой.  Так что в этом 

отношении у нас есть небольшое предложение, которое вы можете 

видеть на экране, где говорится, что GAC согласен с подходом, 

изложенным в итоговом отчете Рабочего потока 2, что очень важно 

дать возможность пользователям миноритарных языков 

пользоваться правами на доступ к информации в киберпространстве 

путем содействия включению языков в цифровую экосистему. Я 

думаю, что это удовлетворяет предложению ЮНЕСКО, если только у 

коллеги из ЮНЕСКО нет другой формулировки по этому поводу. 

 

 

MARIELZA OLIVEIRA:  Просто хочу выразить огромную благодарность за обновление этого 

комментария, а также сообщить, что, поскольку мы начали 

международное десятилетие языков коренных народов, мы также 

собираемся запустить Всемирный атлас языков, в котором будут 

рассматриваться все языки, устные и письменные, а не только языки, 

находящиеся под угрозой, с их уровнем угрозы, и это может стать 

полезным ресурсом для сообщества ICANN и других сообществ в 

качестве источника информации, способствующей внедрению 

языков как подхода к разнообразию.  Спасибо. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:  Спасибо, Мариэльза из ЮНЕСКО.  Вы не знаете, когда этот документ, 

этот реестр будет доступен? 
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MARIELZA OLIVEIRA:  Да, это платформа, которая будет открыта для государств-членов для 

окончательного ознакомления 18 марта и открыта для широкой 

публики на третьей неделе апреля, когда мы проведем церемонию 

открытия международного десятилетия языков коренных народов.  

Она содержит все 8324 языка, включая те, на которых больше не 

говорят, включая те 7061, которые все еще используются, либо на 

них говорят, либо на них пишут в мире.  Таким образом, с их 

степенью безопасности и угрозы они доступны везде, так что это 

отличный ресурс, и я обязательно поделюсь ссылками с членами 

ICANN, когда он будет доступен. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:   Это хорошо, это означает, что на ICANN 73 мы сможем взглянуть на 

него, потому что тогда он будет полностью готов к работе. 

 

 

MARIELZA OLIVEIRA:  Безусловно.  Я буду очень рада. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:   Большое спасибо.  Есть еще какие-нибудь комментарии по этому 

вопросу?  Если нет, мы можем перейти к следующему, и сегодня - 

нет причин упоминать, почему это важно - извините, я выключу 

телефон.  Извините.  Итак, сегодня, как известно, наверное, более 

чем половине участников, возможно, другая половина забыла, но я 

так не думаю, сегодня день, когда отмечается гендерное 

многообразие, и это еще одна причина для того, чтобы обратить 

внимание на этот важный момент в многообразии.  Так что нет 

причин объяснять, но, конечно, в текст было внесено небольшое 
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изменение, которое было предложено с учетом того, что исходит от 

ЮНЕСКО, это немного расширяет первоначальную перспективу 

текста, которая была в первоначальном варианте. 

 

MARIELZA OLIVEIRA: Большое спасибо, в ЮНЕСКО мы очень хорошо понимаем, что, 

конечно, как и представители ICANN, самый большой гендерный 

разрыв и цифровой разрыв на самом деле связан с полом, это один 

из самых больших разрывов, которые у нас есть, а также тот факт, что 

одна из групп, которая, как правило, особенно подвергается 

преследованиям и разжиганию ненависти, это ЛГБТИ-сообщество, 

поэтому, конечно, мы бы рекомендовали социологический подход к 

гендеру в дополнение к биологическому подходу, так что спасибо за 

это.  Надеюсь, что мы увидим небинарную перспективу.  Спасибо. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:   Я думаю, что формулировка соответствует этому подходу, 

предложенная новая формулировка. 

 

 

MARIELZA OLIVEIRA:  Спасибо. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:   Хорошо.  Мы можем перейти к следующему.  Это возраст, и я лично 

обеспокоен, потому что возраст [смех] так много лет, больше, чем у 

многих людей вокруг. Итак, по этому поводу замечание от... о том, 

должны ли мы подчеркивать включение и расширение прав и 

возможностей молодежи и девушек, особенно из стран глобального 

юга?  Я думаю, что в первоначальном тексте это в определенном 
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смысле уже было затронуто.  Суада отреагировала на это, и 

предложенное решение заключается в том, чтобы быть более 

открытыми и внимательными к этому элементу и попытаться 

измерить и собрать данные через добровольный процесс для 

дальнейшего продвижения вперед.  Суада, я не знаю, хотите ли вы 

прокомментировать это? 

 

 

СУАДА ХАДЗОВИЧ:  Нет, мой комментарий таков. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:   Хорошо. Итак, формулировка — это ответ на соображения, которые 

мы получили, и мы считаем, что это в определенном смысле ответ на 

потребность. Хорошо, тогда мы переходим к следующему пункту.  

Физическая инвалидность, это то, к чему мы всегда относились очень 

внимательно.  И последний пункт, который был добавлен.  Опять же, 

реагируя на полученный нами комментарий о том, что инвалидность 

может быть множественной, потому что у вас может быть очень 

разнообразный спектр проблем, которые могут быть объединены и 

иметь огромное влияние, когда они объединены.  Поэтому мы 

говорим, что люди с ограниченными возможностями могут получить 

доступ к предоставленной информации независимо от их 

физических, когнитивных или сенсорных способностей.  Таким 

образом, мы охватываем большой спектр ситуаций. 

 

Я думаю, что возражений нет, поэтому мы можем двигаться дальше.  

Следующий пункт не претерпел никаких изменений.  Поэтому я 

думаю, мы можем его пропустить.  И группа заинтересованных 
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сторон и группа интересов также не претерпели изменений.  Затем 

есть еще один пункт, последние два пункта — это результаты 

обсуждения ICANN 72.  Пункт 9 исходит из замечания Манал, которое 

вы помните, появление виртуальных или гибридных собраний ввело 

еще один уровень разнообразия и возможной дискриминации, 

которую мы должны учитывать между теми, кто присутствует на 

собраниях, и теми, кто не присутствует на собраниях.  Этот текст уже 

был распространен, мы видели, и никаких дополнительных 

замечаний не было, поэтому я не буду к нему возвращаться. 

 

А вот пункт, по которому, я думаю, нам нужно, чтобы все 

поразмышляли в коллективном мозговом штурме, - это 

разнообразие экономических ресурсов.  И это концепция, которая, 

по нашему мнению, отсутствовала в предыдущей версии, было 

много замечаний по тексту.  Потому что мы посчитали, что еще один 

элемент, который создает - может создать дискриминацию - или 

разницу в подходах, разнообразие в подходах — это наличие 

ресурсов.  Мы сказали «экономических», чтобы было легче понять 

концепцию, но она не только экономическая.  Это означает, что при 

доступе к Интернету и вообще к ICANN, услугам ICANN или 

подключению к Интернету, конечно, существует огромное 

разнообразие в зависимости от ресурсов, которыми каждый может 

располагать.  Вы можете находиться в богатой стране с очень 

высокоскоростным подключением, но в той же стране вы - так что 

это не вопрос страны - вы можете иметь людей, у которых совсем нет 

хорошего подключения.  Есть люди, которые пользуются мобильной 

связью, и есть некоторые ограничения на виды услуг, которыми 

можно пользоваться.  Другие могут пользоваться портативными 
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компьютерами, которые очень мощные, и так далее, и тому 

подобное. 

 

Этот цифровой разрыв может существовать в пределах одного 

географического района, языка, возрастной группы, но он также 

определяется экономическим аспектом.  Вот так мы 

сформулировали эту проблему, хотя она и не идеальна, и мы будем 

очень рады получить предложения и лучшие формулировки, если у 

вас есть что предложить. 

 

Я буду читать медленно, чтобы вы могли подумать и сделать свои 

наблюдения.  Итак, разнообразие определяется не только, 

например, географическими и языковыми вопросами, но и 

экономической доступностью ресурсов, которые могут оказать очень 

большое влияние на доступ к услугам ICANN. Например, 

подключение к Интернету, но не только.  Цифровое неравенство, 

например, может существовать в пределах одной географической 

области, языковых и возрастных групп, но также может определяться 

и экономическим аспектом. 

 

Так что это то, что мы считаем важным, потому что мы долго 

обсуждали этот вопрос, пытаясь вспомнить, что во время 72-ой 

конференции ICANN мы обсуждали концепцию культурного 

разнообразия.  Но культурное разнообразие является редуктивным, 

это может быть язык, навыки, и так далее, и так далее.  Хотя я думаю, 

что то, что не является - да, я понимаю, что говорит Найджел.  Он 

прав, это нечто большее.  Но отсутствует, если вы посмотрите на 

старые списки разнообразия, которые мы пытались охватить в этом 
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документе, то измерение, которое отсутствует в списке 

разнообразия, которое мы рассматривали, это экономическое 

измерение.  Поэтому, как я уже сказал, если у вас есть более удачная 

формулировка, которая не забывает об этом измерении, конечно, 

мы будем рады.  Манал, вы автор ярких идей.  Есть ли у вас чем 

поделиться на этот раз? 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Джакомо.  Нет, на данный момент ничего не приходит 

на ум.  Но спасибо за то, что отразили мое предыдущее 

предложение, очень признательна. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:    Чем больше мы проводим гибридными собраний, тем больше опыта 

мы приобретаем, гибридная конференция IGF в Катовице была - я 

должен сказать, что вопреки тому, что вы сказали, например, что в 

Катовице, когда модераторы, а также спикер не были в зале, 

дискриминированными скорее были люди в зале, чем те, кто был 

подключен по Интернету, потому что теряется много информации, 

которая недоступна.  Так что вы правы в том, что мы все еще далеки 

от хорошего баланса в этой ситуации, к сожалению. 

 

Я не смотрю на чат, потому что... но я не вижу.  Если в чате есть другие 

соображения, которые нам нужно... да, я вижу, Хорхе упомянул, что 

это не только услуги ICANN, вы правы, это больше, чем это.  И да, 

Зейна упомянула, что есть разница между культурой и экономикой.  

Совершенно согласен.  Но если вы посмотрите на список элементов 

разнообразия, которые мы рассматривали до сих пор, то культурные 
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в определенном смысле были рассмотрены под навыками, под 

языками, они разбросаны по разным местам, в то время как 

экономические все еще отсутствуют.  И мы не можем утверждать, что 

это не имеет влияния и не может привести к дискриминации. 

 

Но в любом случае, я напоминаю вам, что этот текст находится на 

рассмотрении, и еще есть время подумать над ним, и, если есть 

лучшее предложение по формулировке, мы его рассмотрим.  Но я 

думаю, что это завершение дебатов, которые начались в прошлом 

году, на конференции ICANN 72, и теперь дошли до кристаллизации. 

Конечно, нам нужно найти правильную формулировку, и я буду 

признателен, если вы сможете внести свой вклад в следующую 

идею. 

 

Хорошо.  Жду этих мудрых предложений, о разнообразии в 

посещаемости, мы уже говорили, не думаю, что были замечания по 

этому поводу.  Последний момент, и я хотел бы попросить ЮНЕСКО 

вмешаться, а также провести дебаты со всеми вами, он касается... 

Есть вся эта работа, которую мы проделали по уставу, определяя 

принцип разнообразия. Это необходимо измерить, потому что если 

мы оставим это как занятие, зная, что эта проблема существует, но 

ничего не будем делать, то это не очень полезное занятие.  Поэтому, 

если перейти к измерению, то в ходе обсуждения мы определили, 

что есть два возможных инструмента, которые могут быть уже 

существующими, уже действующими, которые можно 

рассматривать как полезные для наших размышлений о том, как 

измерить это разнообразие и воздействие на это разнообразие. 
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И одним из элементов, которые мы определили, являются 

показатели универсальности Интернета ЮНЕСКО, которые были 

представлены этой ассамблее на прошлых заседаниях.  Поэтому, 

если Манал согласна, я хотел бы попросить Мариэлзу рассказать 

нам, как эти показатели могут быть в конечном итоге полезны для 

работы ICANN по измерению разнообразия, которое мы 

определили. 

 

MARIELZA OLIVEIRA:  Спасибо, Джакомо.  Что ж, как вам было представлено, показатели 

универсальности Интернета, представленные в предыдущий раз, 

основаны на принципах, которые были одобрены всеми странами-

членами ЮНЕСКО в 2015 году.  Таким образом, на тот момент было 

195 государств-членов, и они включают в себя 303 показателя, из 

которых несколько касаются конкретно вопросов разнообразия.  

Принципы ROAM — это права, открытость, доступность, 

мультистейкхолдерное участие, и они предусматривают именно это, 

в настоящее время около 44 стран готовят отчеты.  Таким образом, 

будет готовый набор данных для изучения этих элементов 

разнообразия без каких-либо затрат для сообщества ICANN.  Кроме 

того, как я уже сказала, это будет дополнено показателями или 

данными, полученными из всемирного атласа языков, который 

также будет доступен.  Мы также планируем провести анализ 

тенденций и прогнозов на основе результатов работы по 

определению различных элементов инклюзивного подхода к 

Интернету, основанного на правах человека.  Вы знаете, одна общая 

черта - одна из многих общих черт - заключается в том, что мы все 

говорим о проблеме универсального Интернета, а универсализация 

Интернета должна измеряться в том, как люди могут получить к нему 
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доступ, где он доступен, есть ли у людей ресурсы для доступа к нему, 

есть ли у них возможности для доступа к нему, и предлагает ли 

Интернет им контент, который им необходим для того, чтобы найти, 

использовать и желать получить доступ к Интернету.  Эти показатели 

отражены в системе ROAM и показателях универсальности 

Интернета, поэтому я надеюсь, что мы сможем предложить вам этот 

инструмент в качестве средства измерения. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:   Спасибо, Мариэльза, за это объяснение.  Это подтверждает наши 

предположения о том, что этот документ может быть очень полезен 

для работы и размышлений.  Я также думаю, что мы должны изучить, 

но, к сожалению, сегодня здесь нет никого из МСЭ, если я не 

ошибаюсь, но МСЭ также делает очень важную работу с комиссией 

по широкополосной связи по доступу и концепции значимого 

доступа, которая также была принята IGF.  Поэтому я думаю, что это 

две области, которые нам необходимо дополнительно изучить.  Но я 

хочу закончить, потому что мы должны вернуться к Суаде, чтобы 

представить слайды.  Я просто хочу напомнить, что этот документ 

является предложением, которое будет представлено CCG в 

соответствии с соглашением GAC, но я думаю, что Манал здесь 

скажет что-нибудь по этому поводу.  Большое спасибо, и после этого 

я передаю слово обратно Суаде.  Спасибо.  Вы просили слово, 

Манал? 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC CHAIR: Все в порядке.  Я просто хотела обратить ваше внимание 

на вопрос Финна в чате о том, как мы будем применять эти элементы 
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разнообразия.  И еще одна мысль, которая пришла мне в голову, я 

не уверена, что это тоже можно отнести к типу разнообразия, но вы 

натолкнули меня на эту мысль, Джакомо, - это разнообразие 

взглядов.  Потому что это то, в чем мы обычно очень осторожны в 

GAC, что мы не дискриминируем, например, когда мы выдвигаем 

наших представителей GAC или формируем рабочую группу GAC, мы 

убеждаемся, что все различные взгляды представлены, мы не 

исключаем кого-то или страну из-за их взглядов.  Конечно, мы 

стараемся, чтобы каждая точка зрения была представлена 

настолько, насколько это возможно.  Так что это просто мысль, 

которая пришла в голову в ответ на ваш вопрос, не уверена, что она 

подходит, но, опять же, оставляю вас с вопросом Финна, а затем 

слово Суаде. 

 

 

GIACOMO MAZZONE:     Большое спасибо. Помните «Minority report» («Особое мнение»), 

замечательную книгу и прекрасный фильм [смеется], так что да, мы 

должны учитывать особое мнение и уважать все мнения, когда мы 

себя представляем. 

 

К Финну.  Как мы будем применять этот элемент разнообразия, это 

именно то размышление, которое нам необходимо на следующем 

этапе, Финн.  И я буду очень, очень рад, если вы сможете внести в это 

свой вклад.  Показатели, как тот, с которым мы обратились к 

ЮНЕСКО, будут одним из столпов, на котором мы можем строить, и 

мы можем найти другие.  Но вопрос в том, что как только мы узнаем, 

что эти элементы препятствуют участию в Интернете и 

использованию услуг Интернета, доступу ICANN, и так далее, и так 
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далее, тогда нам нужно будет предложить сообществу, что делать в 

качестве средств защиты, но мы находимся в начале этого процесса, 

но цель именно такова, Финн.  Я передаю слово Суаде.  Извините, что 

так долго.  Большое спасибо. 

 

SUADA HADZOVIC:  Большое спасибо.  На этом слайде мы хотели бы представить вам 

краткую информацию о Координационной группе сообщества.  Цель 

этой группы - предоставить нам пространство для совместных 

обсуждений, связанных с выполнением рекомендаций Рабочего 

потока 2, которые могут выиграть от координации в сообществе.  Но 

у нас есть только некоторые рекомендации, так что речь идет о 

рекомендации 1.1, о предлагаемых элементах разнообразия, 

рекомендации 1.7, о процессе рассмотрения жалоб по поводу 

разнообразия, и рекомендации 2.3 об отдельной структуре для 

осуществления полномочий уполномоченного сообщества, а также 

группа может также захотеть поделиться информацией об усилиях 

по выполнению рекомендации 3.  То есть не все эти рекомендации 

группы, восемь вопросов из отчета Рабочего потока 2, а только эти. 

 

Для того чтобы облегчить выполнение рекомендаций Рабочего 

потока 2, связанных с многообразием, корпорация ICANN 

предоставляет координационной группе консультационные услуги 

по вопросам многообразия, равенства и инклюзивности, чтобы 

помочь в выполнении этих рекомендаций.  Координационная группа 

не является органом, принимающим решения, а скорее является 

центром для обсуждения, где происходит обмен мнениями и 

прогрессом каждой группы сообщества, где происходит 

координация приоритетов для выполнения рекомендаций Рабочего 
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потока 2 в масштабах всего сообщества и где можно обмениваться 

информацией о лучших практиках и используемых инструментах. 

 

Таким образом, каждый консультативный комитет и организация 

поддержки полностью независимы в определении того, следует ли 

и как выполнять рекомендации Рабочего потока 2.  Поэтому 

ожидается, что члены координационной группы будут отчитываться 

перед своими сообществами о значимых и полезных моментах, 

обсуждаемых в координационной группе, и озвучивать мнения и 

решения своих сообществ в координационной группе по мере 

необходимости. 

 

Таким образом, Координационная группа сообщества Рабочего 

потока 2 состоит из добровольцев от каждой SO/АС и от GAC.  Это [я, 

Суада Хадзович] представитель от GAC, Джакомо Маццоне - 

наблюдатель, Мариэлза Оливейра - наблюдатель, Хорхе Кансио - 

наблюдатель.  Поэтому мы хотели бы отметить, что в отношении 

языка жестов, потому что, если вы помните из последней 

конференции ICANN 72, в отношении элемента языка жестов, 

изначально наша Рабочая группа по правам человека обсуждала 

работу с командой корпорации ICANN, особенно в отношении 

элемента языка жестов.  Но в связи с недавними изменениями и 

созданием Координационной группы, участники GAC в 

Координационной группе сообщества сначала поднимут этот вопрос 

в группе для получения информации, а затем проконсультируются с 

членами GAC для получения отзывов.  Как вы помните, наше 

предложение состояло в том, чтобы инициировать некоторый 

пилотный проект, чтобы предложить язык жестов во время 
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пленарных заседаний ICANN в дополнение к транскрипции в режиме 

реального времени, чтобы способствовать включению новых языков 

в цифровую экосистему.  

 

Итак, спасибо, и я хотела бы пригласить Джакомо завершить сессию 

и сделать выводы.  Спасибо. 

 

GIACOMO MAZZONE:   Большое спасибо, Суада.  Я думаю, что вы сказали все.  

Единственное, что я хотел бы еще раз повторить: можем ли мы 

считать, что вы все согласны, если мы передадим этот документ с 

замечаниями и комментариями, которые были включены после 

последнего обращения, чтобы распространить его среди 

сообщества, чтобы продвинуться вперед?  Я могу считать, что это 

«да».  Да, я смотрю на Манал, и если Манал говорит «да», я буду 

спокоен, и она говорит «да».  Хорошо. Итак, большое спасибо, и 

единственное, что еще осталось отметить, что мы говорим о 

разнообразии в день, который является очень особенным днем, 

поэтому очень важно, что сегодня мы говорим об этом, это означает, 

что мы вовремя пытаемся сделать все возможное для выполнения 

миссии.  Большое спасибо, и, если больше нет замечаний, я передаю 

слово Манал. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Джакомо, и просто хочу отметить, что у нас 

есть различные коллеги, которые также поддерживают, так что это 

не одно «да».  Финн также согласен, Мариэльза, Найджел, 

Великобритания, Канада, Суада, конечно, благодарит всех, и Пяр 

также благодарит всех за отличную работу. 
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Так что, я думаю, моя благодарность вам, Джакомо, Суада и 

Мариэльза, и всем, кто внес свой вклад, и коллегам из GAC за очень 

хорошую дискуссию и интерактивное обсуждение.  Я думаю, что на 

этом мы завершим эту сессию.  Поэтому еще раз спасибо обеим 

рабочим группам за значительную работу, проделанную в 

межсессионный период, которую мы высоко ценим, и за 

информативные обновления, которые мы получили сегодня. 

 

Настало время заслуженного 30-минутного перерыва, и, пожалуйста, 

вернитесь в комнату GAC в Zoom в 12:30 по Сан-Хуану, 16:30 UTC, 

чтобы мы могли начать обсуждение вопросов МПО, WHOIS и защиты 

данных.  Всем большое спасибо. До свидания. 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ]  


